

INTERVENCIÓN DE CUBA. 15 SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DEL EPU. EXAMEN DE LUXEMBURGO. GINEBRA, 24 DE ENERO, 2013.

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Luxemburgo. Agradecemos y felicitamos la calidad del informe nacional, así como las explicaciones aportadas en la presentación oral ante el Consejo.

Luego de estudiar con detenimiento el informe nacional, acogemos con satisfacción y reconocemos los avances realizados por el país en el ámbito de la igualdad de géneros, lo que ha quedado reflejado en el marco político existente, el programa gubernamental de 2009-2014.

Asimismo, reconocemos los progresos realizados en materia de la promoción y protección de los derechos de los niños. La aprobación de una nueva Ley de ayuda a la infancia y la familia proporciona el marco jurídico necesario para atender de manera rápida y diversificada las dificultades que afectan tanto a los niños como a las familias.

Agradeceríamos que la distinguida delegación de Luxemburgo abundara sobre las medidas que se están tomando para garantizar los derechos de los extranjeros en situación irregular.

Por último, Señor Presidente, mi delegación desea formular a Luxemburgo las siguientes recomendaciones:

1. Alentarlos a continuar la revisión de la legislación sobre la violencia doméstica como se está debatiendo actualmente en el Parlamento.
2. Reforzar las medidas de lucha contra todas las formas de discriminación y otras formas conexas de intolerancia.

Muchas Gracias